

# **NOTA DE PRENSA**

## PSE-EE DE GIPUZKOA RESPALDA LA DECISIÓN DE PEDRO SÁNCHEZ DE DECLARAR EL ESTADO DE ALARMA PARA FRENAR EL NÚMERO DE CONTAGIOS EN ESPAÑA

Para el Secretario General del PSE-EE de Gipuzkoa, Eneko Andueza, la declaración del Estado de Alarma por parte del presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, va a dar "seguridad jurídica" a las comunidades autónomas que lo habían pedido, "ninguna del Partido Popular, por cierto", para que puedan aplicar medidas más restrictivas ante el aumento de contagios.

En un comunicado, Andueza junto con la portavoz socialista en el Ayuntamiento de San Sebastián, Marisol Garmendia y los alcaldes de Irún, José Antonio Santano y la de Andoain, Maider Laínez, han valorado la situación que está viviendo el Territorio con el aumento de los contagios.

El dirigente socialista y portavoz del grupo parlamentario del PSE-EE (PSOE), valorado positivamente la decisión de Sánchez de declarar el estado de alarma y de extenderlo 6 meses. "Es una decisión acertada y atiende a un criterio, entra dentro de la necesaria cogobernanza y colaboración institucional y compromete la unidad entre gobierno" que en la actual situación "es más necesaria que nunca"

Andueza ha reconocido también que estamos ante una situación "delicada", que no hemos vivido antes. Está convencido de que con la colaboración de los ciudadanos, "desde la unidad", podemos salir de esta situación ya que en la responsabilidad ciudadana está "parte del éxito, en el triunfo y la victoria a este virus".

Además, ha dicho que es una situación "muy difícil" por la propia peligrosidad de la covid-19 y por eso, ha hecho un llamamiento a que "desde la responsabilidad ayude a las instituciones a superar esta pandemia provocada por el coronavirus.

#### Marisol Garmendia, Donostia zona roja

La delegada de Impulso Económico, Empleo, Salud Pública y Proyectos Urbanos del Ayuntamiento de San Sebastián, Marisol Garmendia, apela a la responsabilidad ante la entrada de Donostia en la zona roja sumando la capital guipuzcoana a la veintena de municipios del territorio que están en alerta roja por superar una tasa de incidencia acumulada de Covid de 500 casos por cada 100.000 habitantes.

Para Garmendia, "no es una buena noticia" y por lo tanto, ha hecho un llamamiento a los ciudadanos y también a las instituciones a "respetar, escrupulosa y responsablemente, las



normas dictadas por las autoridades sanitarias". Ahora, -ha dicho-, hay que "extremar" las medidas de distanciamiento social y acatar las órdenes dadas de cierre y limitación de aforos.

"Nos estamos jugando mucho, lo primero la salud, nuestra y de nuestros allegados y nuestros conciudadanos y también la salud y la economía de la ciudad. Tenemos que respetar los toques de queda, las órdenes que establecen las limitaciones de aforo y el cierre de establecimientos, de eventos culturales".

#### José Antonio Santano, alcalde de Irún

El alcalde de Irún, José Antonio Santano, explica que este municipio fronterizo no está en la zona roja, pero, a pesar de ello, reconoce que "hay muchos contagios". "En los últimos días, hay una expansión muy preocupante del covid-19 en Euskadi y en Gipuzkoa, la más importante de esta segunda ola de la pandemia". Sin embargo, lo más alarmante es que "mucha gente está ingresando en las UCIs".

"Irún todavía no está en la fase de alerta roja, pero eso no nos debe relajar porque tenemos muchos contagios y tenemos una situación preocupante". Por eso, ha lanzado un mensaje a la ciudadanía de Irún para que sean responsables y ser "escrupulosos" en el cumplimiento de las medidas "a rajatabla". "El uso de la mascarilla, la distancia social, evitemos los espacios cerrados y tal y como nos dicen los expertos, tengamos mucho cuidado en los encuentros familiares y las reuniones con amigos. Ahí nos relajamos y es ahí donde es más fácil que se produzcan los contagios. Evitemos ingresar en esa lista de municipios que están en alerta roja por nuestra salud, por la de nuestros familiares, amigos en definitiva, por la salud de todos".

### Maider Laínez, alcaldesa de Andoain

La alcaldesa de Andoain, la socialista Maider Laínez, ha mostrado su preocupación ante la situación que está viviendo Andoain, tras la entrada hace más de dos días de esta localidad en la zona roja por superar una tasa de incidencia acumulada de Covid de 500 casos por cada 100.000 habitantes.

Desde el programa En Jake, de ETB-2, pidió el pasado viernes pidió a los vecinos que aquellos que están pendientes del resultado de la PCR hagan el confinamiento y también insistió en que el ayuntamiento está a su servicio para llevarles la compra o hacerles aquellas gestiones que les imposibilita su salida del domicilio.

Donostia/San Sebastián, 26 de octubre de 2020

Alma Fernández (prensa PSE-EE de Gipuzkoa)

MOVIL: 670586833

Oficina de Prensa

Telf: 943455655 /// Móvil: 670586833 /// Fax: 943452530